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« Nous sommes trop haut pour 
avoir des vignes. Et cependant, 

nous en avons...»                                
Jean Giono, Le petit vin de Prébois 
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Rétrospective  
les 10 ans  
�G�H���O�·�D�V�V�R�F�L�D�W�L�R�Q 
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Nos partenaires 3 

Une démarche  
qui respecte  
�O�·�H�Q�Y�L�U�R�Q�Q�H�P�H�Q�W 
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Reconnaissance 
�G�H���O�·���2�Q�F�K�H�W�W�H��-  
Sauvegarde des 
cépages oubliés 
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Le coin des  
adhérents 
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Paroles  
de vignerons 
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